



## 今年度最後のPTA運営委員会、学校運営協議会を行いました

3月10日（金）は、今年度最後のPTA運営委員会を行いました。各部会から、今年度の活動の成果と課題の報告をした後、次年度の役員と引継ぎを行いました。PTA執行部、人権教育部、広報研修部、健全育成体育部、環境美化部の役員の皆様の協力のおかげで、今年度の様々な活動を円滑に実施することができました。子どもたちの育ちのために、学校教育に積極的なご協力をありがとうございました。次年度の役員の皆様、今年度の活動を引き継いでいただき令和5年度の教育活動へのご協力をお願いいたします。

また、2月28日（火）には、学校運営協議会を行いました。コミュニティ・スクール2年目として、学校運営協議会では、年間を通して子どもたちが安全・安心な環境で生活できるよう、通学路の危険箇所、学校の草刈り、防災倉庫の点検などを行いました。また、社会見学や学校の行事を参観し子どもたちの様子を見守ってくださいました。地域の方と触れ合うことが大好きな子どもたちに育っています。ありがとうございます。来年度は、コミュニティ・スクール、3年目を迎えます。来年度もご協力をお願いします。

学校教育は家庭や地域との協力の下、成り立っていることを改めて実感する1年間でした。来年度も、学校・家庭・地域の連携・協働の下ふるさと土居を誇りに思う、温かい学校づくりに努めてまいります。保護者の皆様、学校運営協議会の皆様、そして地域の皆様、今後も学校教育にご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。



## お知らせ



いよいよ、3月23日は、令和4年度四国中央市立土居小学校卒業証書授与式が行われます。6年生の皆さん、そして保護者の皆様、おめでとうございます。3月に入り、卒業式練習を頑張ってきた27名の6年生です。きっと心温まる式になると思います。3月23日、6年生は8:45～8:55に登校となっています。保護者の皆様は、8:50～9:10までが受付となっています。よろしくお願いいたします。